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Calvet Filho e governador em exercício Paulo Velten assinam
pavimentação asfáltica e reforma da Praça da Matriz

25/06/2022 09:20:23

Na manhã da última  quinta-feira (23), o Parque da Cidade, em Rosário aconteceu um grande evento
institucional reunindo uma multidão, onde na ocasião, o governador em exercício e desembargador Paulo
Sérgio Velten assinou ordens de serviço, acompanhado do prefeito José Pinheiro Calvet Filho e do deputado
estadual Adelmo Soares, garantindo 8 quilômetros de pavimentação asfáltica, reforma da escola C.E. Leocádia
Alves Âncorados Santos Lima - no povoado São João do Rosário, reforma da Praça da Matriz que será
transformada em uma Praça da Família, além da reforma da Unidade Regional de Educação (URE). Na
oportunidade, ainda foram entregues, três toneladas de peixe e 300 cestas de alimentos, integrando as ações do
programa Comida na Mesa.

Após o evento aconteceu inicio da pavimentação de vias públicas, a partir da Rua Eurico Macedo, na Vila
Pereira, e que vai se estender até a Estrada Velha de Salva Terra, passando pelo acesso ao Residencial
Antonina Moraes até o povoado de Salva Terra.
Várias autoridades do Maranhão e locais também participaram da agenda que incluiu visita à Praça da Matriz e
vistoria da reforma do Ginásio Ferreirinha.

O governador em Exercício, Paulo Velten, falou da alegria e da oportunidade em estar em Rosário. "Sinto uma
enorme alegria de estar de voltar,trazer benefícios à cidade onde tenho boas lembranças e o meu pai
trabalhou", disse Paulo Velten.

O prefeito Calvet Filho agradeceu o apoio do Governo do Estado ao município. "A pavimentação das vias
públicas que estão sendo atendidas e a reforma da Praça da Matriz já eram compromissos do governador Carlos
Brandão, por isso, agradeço de coração, pois mostra que ele é municipalista, parceiro das prefeituras.
Queremos que ele retorne o mais breve possível e continue garantindo estas boas políticas para o Maranhão",
destacou o prefeito Calvet Filho.

A dona de casa Carla Marques foi beneficiada com a entrega dos alimentos. "Está tudo maravilhoso. Esse
alimento é uma grande ajuda e a gente já faz alguma economia, podendo comprar outros itens. Peixe é sempre
bom, um alimento que nem todo mundo pode comprar, pois está caro e a cesta básica, todo mundo precisa.
Gostei muito e agradeço", comentou.

 

O deputado estadual Adelmo Soares ressaltou a importância das parcerias e do seu trabalho em prol do
município. "Nós temos muitas realizações em todas as áreas aqui em Rosário, um verdadeiro compilado de
ações. Hoje é um dia especial, marcado pelas assinaturas ordens de serviços epelo inicio das obras de
pavimentação garantindo mais qualidade de vida para população, porque as nossas parcerias junto ao Governo
do Estado e a Prefeitura de Rosário são sempre pensando na população rosariense", destacou o deputado
Adelmo Soares.



O post Calvet Filho e governador em exercício Paulo Velten assinam pavimentação asfáltica e reforma da Praça
da Matriz apareceu primeiro em Diego Emir.
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Paulo Velten comenta a experiência de governar o Maranhão

por Jorge Aragão
25 jun 2022

Prestes a deixar o comando interino do Governo do Maranhão, o desembargador Paulo Velten, nas redes sociais,
comentou sobre a experiência que está vivendo.

Sempre discreto, pela primeira vez, Paulo Velten falou sobre sua passagem no cargo de governador. O
desembargador deixou claro que atualmente tem enxergado a administração pública de uma forma diferente.
Veja abaixo o posicionamento do governador em exercício do Maranhão.

“Uma das perguntas que mais ouço é sobre o que levarei da experiência como governador interino para o Poder
Judiciário e, certamente, essa proximidade com a sociedade é algo que tem sido muito significativo para nós
que interpretamos e aplicamos as leis.

Percebo que as pessoas têm interesse em falar sobre os assuntos da Justiça e nós temos que ouvi-las, afinal, o
serviço da Justiça também muda a vida das pessoas.
 
A cada nova agenda, como a da primeira foto em Rosário, tenho tido a possibilidade de abrir horizontes para
enxergar a administração pública de uma forma que, às vezes, nós do Poder Judiciário não conhecemos.

Alguns registros da entrega de ações do Mais Asfalto, pescados, cestas básicas e assinatura de Ordens de
Serviço que beneficiam o esporte, a educação e a infraestrutra do município.”

Uma coisa é certa, quando voltar para comandar o Tribunal de Justiça do Maranhão, Paulo Velten, além da
experiência de governar o estado, também terá uma visão bem diferente da administração pública.
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Governo do Estado lança Edital do Programa Cartão Transporte
Universitário

Por Marco Silva

25/06/2022, 00:02

 
O Governo do Estado, através da Secretaria Extraordinária de Estado da Juventude (Seejuv), realizou, na
terça-feira (21), o ato de lançamento do Edital do Programa Cartão Transporte Universitário, onde irá
beneficiar 2.880 jovens maranhenses.

Instituído pela Lei Nº 10691, de 26 de Setembro de 2017, o programa já beneficiou mais de 5 mil estudantes do
Estado do Maranhão, a meta desta edição é atender 2.880 estudantes universitários das redes de ensino do
Maranhão, além dos alunos do Instituto Estadual de Educação, Ciência e Tecnologia do Maranhão (IEMA), para
que consigam realizar o deslocamento de ida e volta ao seu local de ensino. Nesta fase, a distância percorrida
pelo estudantes diminuiu para 70 km, o que facilitará o deslocamento de muitos jovens do Estado.

O programa irá beneficiar 1.200 jovens universitários e 1.680 alunos da rede IEMA, com 70 vagas em cada
unidade plena. Neste semestre, o Cartão Transporte Universitário disponibilizará o investimento de R$
2.304.000 oriundo do Governo do Estado. 
 
O governador em exercício, Paulo Velten, assinou o lançamento do Edital que deu início às inscrições do Cartão.
Na ocasião, ele ressaltou a importância da implementação de políticas públicas que contribuam na educação.
“O Estado vem implementando políticas públicas importantíssimas e fundamentais, o que nos anima, além de
ser um trabalho que também contribuirá na educação dos nossos filhos, nossos netos e a geração futura que
estarão aqui conosco, aproveitando as oportunidades criadas por nós”, afirma Paulo Velten.
 
A diretora de Cultura da União Brasileira dos Estudantes Secundaristas, Alexssia Reis, enfatizou a necessidade
do deslocamento para o local de ensino, onde o programa irá garantir a permanência dos estudantes nas
escolas e universidades. “O Cartão Transporte vem mais uma vez ajudar os estudantes, principalmente os
secundaristas dos IEMAs, onde se tem a necessidade do deslocamento de seus municípios. Essa política visa
não só o deslocamento dos estudantes, mais a permanência desses alunos na escola, tendo em vista a
dificuldade com a distância”, afirmou Alexssia Reis.
 
A secretária de Seejuv, Tatiana Pereira, ressaltou o comprometimento do Governo do Estado com a juventude
maranhense, no que ao acesso à educação.

“Realizamos o lançamento do Cartão Transporte Universitário, uma importante agenda do Governo do Estado
com a juventude, em que o nosso governador Carlos Brandão determinou o quanto é fundamental dobrar a
quantidade de vagas do Cartão Transporte e, com certeza, só vai avançar ainda mais os direitos com a
juventude e garantir o acesso à universidade, a educação, que é gerar oportunidade e transformar a vida da
juventude maranhense. A assinatura do edital 2022.1 pelo governador em exercício, Paulo Velten, é a
reafirmação do comprometimento com as juventudes do Estado”, disse Tatiana Pereira.
 



O ato de lançamento contou com a presença dos gestores municipais de Juventude, o Conselho Estadual da
Juventude, o gestor geral do IEMA, Alex Oliveira, e alunos da rede IEMA beneficiados pelo programa. O
presente evento foi realizado no auditório do Palácio Henrique de La Rocque, Av. Jerônimo de Albuquerque,
Jardim Renascença. 

As inscrições do Cartão Transporte Universitário seguem em andamento até o dia 5 de julho, para se inscrever
no programa basta acessar o site: transporteuniversitario.juventude.ma.gov.br



TRIBUNAL DE JUSTIÇA - TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO MARANHÃO - TJMA - DECISÕES
25/06/2022 - SITE AGORA SANTA INÊS 
POSITIVA
SÃO JOÃO EM SANTA INÊS: PEDIDO DE EFEITO SUSPENSIVO PELO MUNICÍPIO EM AGRAVO INSTRUMENTO NO
TJMA FOI INDEFERIDO PELO DESEMBARGADOR RELATOR

Pag.: 4

SÃO JOÃO EM SANTA INÊS: PEDIDO DE EFEITO SUSPENSIVO
PELO MUNICÍPIO EM AGRAVO INSTRUMENTO NO TJMA FOI
INDEFERIDO PELO DESEMBARGADOR RELATOR

O pedido de efeito suspensivo feito pelo Município de Santa Inês em agravo de instrumento no TJMA, sobre
decisão do juiz da Comarca local, que cancelou a realização do São João da Gente, foi indeferido pelo
Desembargador relator do TJ ontem ainda....quer dizer; não mudou nada.

O município tem que explicar o andamento de tudo ao invés de publicar uma simples nota.

A íntegra da decisão do TJMA pode ser lida no site do AGORA! (endereço no perfil) para maiores
esclarecimentos.

O São João segue cancelado, para desespero dos que investiram, se individaram se entregaram a uma ação em
busca de honestamente ganharem algum dinheiro.

A Prefeitura tem que apresentar um plano para ressarcir os prejuízos dos que verdairamente acreditaram nas
promessas dela.

Postado por: Redação do Agora

Categoria do Post: A-Cidade

Data: 25/06/2022 Visitas: 133

Palavras-chave: SÃO JOÃO EM SANTA INÊS: PEDIDO DE EFEITO SUSPENSIVO PELO MUNICÍPIO EM
AGRAVO INSTRUMENTO NO TJMA FOI INDEFERIDO PELO DESEMBARGADOR RELATOR
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Paulo Velten fala de experiência como governador e legado que
levará para o Poder Judiciário

Governador em exercício utilizou o seu perfil em rede social para fazer relato da experiência que tem
acumulado no comando do Poder Executivo.
Ronaldo Rocha / Ipolítica

25/06/2022 às 10h28 - Atualizada em 25/06/2022 às 10h31
Paulo Velten é governador interino do Maranhão
Paulo Velten é governador interino do Maranhão (Reprodução)

SÃO LUÍS - O governador interino do Maranhão, desembargador Paulo Velten, fez um relato em seu perfil em
rede social a respeito da experiência que tem acumulado no Poder Executivo e o legado que ele conseguirá
levar para o Judiciário.

Presidente do Tribunal de Justiça, ele retornará à função logo após ocorrer o retorno do governador Carlos
Brandão (PSB), que ainda se recupera de uma cirurgia em São Paulo.

Velten afirmou que a proximidade com a sociedade tem sido algo muito significativo. O chefe do Executivo
publicou fotos de ações realizadas no âmbito do Governo do Estado.

“Uma das perguntas que mais ouço é sobre o que levarei da experiência como governador interino para o Poder
Judiciário e, certamente, essa proximidade com a sociedade é algo que tem sido muito significativo para nós
que interpretamos e aplicamos as leis”, destacou.

O governador também afirmou que a administração pública o oportunizou enxergar horizontes ainda não
percebidos pelos membros do Poder Judiciário.

“Percebo que as pessoas têm interesse em falar sobre os assuntos da Justiça e nós temos que ouvi-las, afinal, o
serviço da Justiça também muda a vida das pessoas. A cada nova agenda, como a da primeira foto em Rosário,
tenho tido a possibilidade de abrir horizontes para enxergar a administração pública de uma forma que, às
vezes, nós do Poder Judiciário não conhecemos”, enfatizou.

Leia também: Força Nacional atuará em 97 municípios do Maranhão nas eleições 2022

Ele finalizou o relato, com a descrição das fotos publicadas e das ações realizadas no Governo do Estado.

“Alguns registros da entrega de ações do Mais Asfalto, pescados, cestas básicas e assinatura de Ordens de
Serviço que beneficiam o esporte, a educação e a infraestrutra do município”.
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PGE inicia programa de itinerância pelo município de Imperatriz

25/06/2022 03:03:00

 

A Procuradoria Geral do Estado do Maranhão (PGE) esteve durante esta semana em Imperatriz, na Região
Tocantina do Estado, para as tratativas e início do desenvolvimento do programa PGE Itinerante, que visa dar
maior celeridade à resolução de demandas judiciais e extrajudiciais, inclusive evitando novos litígios e custos.

Neste primeiro momento, a proposta foi apresentada às instituições que participarão do programa e realizarão
um mapeamento de suas principais demandas que possam ser alvo de acordos. O panorama apresentado
também possibilitará à PGE identificar questões que sejam estratégicas para o Estado. O PGE Itinerante terá
foco especial também em processos que tenham efeito multiplicador, para que aqueles com a mesma finalidade
sejam ajuizados de forma coletiva, possibilitando resoluções mais rápidas, desonerando o Estado, gerando
ganhos para as instituições envolvidas, mas, principalmente, trazendo um benefício direto para o cidadão com a
maior celeridade na resolução dos processos. O município de Imperatriz foi escolhido para o início do programa
devido a sua importância regional que alcança áreas dos estados do Tocantins e do Pará.

A agenda contou inicialmente com uma reunião de alinhamento entre a comitiva vinda da sede da PGE, em São
Luís, e a equipe da Subprocuradoria Regional. Para o procurador geral adjunto para assuntos judiciais, Lucas
Souza, que integra a comissão de implantação do PGE Itinerante, "o momento inicial serviu para diagnosticar
pontos que podem gerar conflitos no que tange às rotinas de trabalho entre as equipes de procuradores de São
Luís e Imperatriz, o que otimizará também as questões inerentes ao Programa".

De acordo com o subprocurador da PGE em Imperatriz, Adriano Cavalcanti, a reunião serviu para identificar o
perfil dos processos de responsabilidade dos procuradores lotados no município, bem como a necessidade de
melhorar os procedimentos para racionalizá-los e fazer com que o Estado do Maranhão, por meio da PGE,
preste serviços de forma ainda mais qualificada. "Com isso, o que se pretende é que se contribua de forma
efetiva com uma melhor prestação de serviços à população", enfatizou Cavalcanti.

O Programa terá como importantes parceiros as instituições do Sistema de Justiça, em especial o Tribunal de
Justiça (TJMA), Ministério Público (MPMA), Defensoria Pública do Estado (DPE) e a Ordem dos Advogados do
Brasil (OAB). Buscando a articulação interinstitucional, a comitiva da PGE, encabeçada pelo procurador geral
do Estado, Rodrigo Maia, e composta ainda pelo procurador-geral adjunto Valdênio Caminha, esteve reunida
com o presidente da Seccional da OAB em Imperatriz, Bruno Guilherme de Oliveira, para que fosse apresentada
a proposta inicial do PGE Itinerante.

Para Bruno Oliveira, a iniciativa demostra o interesse da PGE no desenvolvimento de meios de resolução de
conflitos extrajudiciais que possibilitará a maior solucionabilidade de problemas. "Vamos juntos abraçar essa
ideia e também apresentar à Procuradoria do Estado todas as pautas da Advocacia maranhense", afirmou o
presidente.



Outro parceiro importante que também fez parte da pauta de reuniões para a apresentação da proposta foi a
Defensoria Pública do Estado, por meio de seu núcleo no município. Durante o encontro, que contou com a
participação de diversos defensores de forma presencial e também por videoconferência, foi apresentado o
Programa e discutidas as demandas dos assistidos ligadas, principalmente, à questões de saúde, que estão
entre os principais atendimentos da DPE na região. 

Para o coordenador do Núcleo da Defensoria Geral em Imperatriz, Adriano Oliveira Júnior, a reunião foi um
excelente momento para que fosse possível estreitar as relações e trocar informações sobre as principais
demandas institucionais e fomentar a criação de um modelo extrajudicial para a solução de conflitos. "A
Defensoria tem bastante interesse no modelo apresentado e essa reunião foi extremamente exitosa no sentido
de promover o acesso à justiça dos nossos usuários de forma mais rápida, sem as demandas judiciais", ressaltou
o defensor.

Segundo o procurador geral do Estado, Rodrigo Maia, o PGE Itinerante consegue já, neste seu primeiro
momento, no município de Imperatriz, alcançar um nível de diálogo avançado com as instituições, identificando
o interesse comum da desjudicialização dos processos por meio da conciliação. "Foi um momento de ouvir as
instituições, com suas demandas específicas, traçar um diagnóstico e fazer os encaminhamentos necessários
para a resolução das questões apontadas", destacou Maia.

A agenda do PGE Itinerante em Imperatriz ainda contou com reuniões com a Procuradoria Geral do Município e
Promotorias de Justiça do MPMA.

O post PGE inicia programa de itinerância pelo município de Imperatriz apareceu primeiro em O Maranhense.
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Governo entrega Restaurante Popular e kits do Mais Renda em São
Domingos do Maranhão

25/06/2022 18:06:22

 

O Governo do Maranhão realizou, neste sábado (25), a inauguração do Restaurante Popular de número 116 em
São Domingos do Maranhão, compondo a maior rede de restaurantes do país. Além do equipamento de
segurança alimentar, foram entregues 50 kits de negócio para beneficiários do Programa Mais Renda e a rede
de abastecimento de água foi reforçada com um poço artesiano para a cidade.

Durante a agenda, o governador em exercício, Paulo Velten, ressaltou a importância dessas políticas públicas
para a população. "Estamos em mais uma agenda onde inauguramos Restaurante Popular, poço e entregamos
equipamentos do Mais Renda. Com certeza essas medidas farão a diferença na vida dessas pessoas que aqui
residem", ressaltou.

Na série de entregas e inaugurações, esteve presente o secretário da Sedes, Paulo Casé Fernandes, que
destacou as ações realizadas. "Com muita felicidade estamos inaugurando e entregando equipamentos
importantes para a população de São Domingos. Estamos seguindo a orientação do governador Carlos Brandão
de levar o desenvolvimento para quem mais precisa", destacou o secretário.

O prefeito de São Domingos do Maranhão, Cléber Alves, agradeceu a parceria com o Governo do Estado. "Hoje
é um dia muito importante para São Domingos, onde em parceria com o Governo do Estado estamos entregando
poço, Restaurante Popular e equipamento do Mais Renda, além de outras obras em nossa cidade. Quero
agradecer ao governador Brandão [licenciado] que nos proporcionou essas ações e ao governador Paulo Velten
que compareceu em nossa cidade, trazendo esses benefícios", comentou.

Na cidade, 50 pessoas receberam equipamentos do programa Mais Renda, viabilizando uma oportunidade de
venda de seus produtos ao longo do período junino. O programa dá oportunidade para famílias que precisam de
suporte socioeconômico. 

Beneficiada com um dos equipamentos, Taylla Nogueira é mais uma maranhense que terá a vida transforma
através do Mais Renda. "O programa vai aumentar mais a minha verba. Agradeço o apoio do governo que nos
proporcionou esse momento", disse.

O post Governo entrega Restaurante Popular e kits do Mais Renda em São Domingos do Maranhão apareceu
primeiro em O Maranhense.
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Sancionada lei que institui o Dia Estadual do Poeta de Cordel no
calendário de eventos

25/06/2022 13:09:00

 

O governador em exercício Paulo Velten sancionou a Lei 11.765/2022, originária do Projeto de Lei 511/2021, de
autoria do deputado Zé Inácio (PT), que institui no calendário de eventos do Maranhão o Dia Estadual do Poeta
de Cordel, a ser comemorado em 22 de março.

O Dia Estadual do Poeta de Cordel tem como objetivo buscar reconhecer, valorizar e estimular a literatura de
cordel no Maranhão, além de homenagear um dos grandes cordelistas maranhenses, o artista popular Jeremias
Pereira da Silva, mais conhecido como Gerô.

Advinda de terras portuguesas, a literatura de cordel chegou ao Brasil no século XVIII. Aos poucos, a
modalidade se popularizou, sobretudo na região Nordeste.

O post Sancionada lei que institui o Dia Estadual do Poeta de Cordel no calendário de eventos apareceu
primeiro em O Maranhense.
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Governo do Estado lança Edital do Programa Cartão Transporte
Universitário

 25 de junho de 2022  omaranhense

O Governo do Estado, através da Secretaria Extraordinária de Estado da Juventude (Seejuv), realizou, na
terça-feira (21), o ato de lançamento do Edital do Programa Cartão Transporte Universitário, onde irá
beneficiar 2.880 jovens maranhenses.

Instituído pela Lei Nº 10691, de 26 de Setembro de 2017, o programa já beneficiou mais de 5 mil estudantes do
Estado do Maranhão, a meta desta edição é atender 2.880 estudantes universitários das redes de ensino do
Maranhão, além dos alunos do Instituto Estadual de Educação, Ciência e Tecnologia do Maranhão (IEMA), para
que consigam realizar o deslocamento de ida e volta ao seu local de ensino. Nesta fase, a distância percorrida
pelo estudantes diminuiu para 70 km, o que facilitará o deslocamento de muitos jovens do Estado.

O programa irá beneficiar 1.200 jovens universitários e 1.680 alunos da rede IEMA, com 70 vagas em cada
unidade plena. Neste semestre, o Cartão Transporte Universitário disponibilizará o investimento de R$
2.304.000 oriundo do Governo do Estado. 

O governador em exercício, Paulo Velten, assinou o lançamento do Edital que deu início às inscrições do Cartão.
Na ocasião, ele ressaltou a importância da implementação de políticas públicas que contribuam na educação.
“O Estado vem implementando políticas públicas importantíssimas e fundamentais, o que nos anima, além de
ser um trabalho que também contribuirá na educação dos nossos filhos, nossos netos e a geração futura que
estarão aqui conosco, aproveitando as oportunidades criadas por nós”, afirma Paulo Velten.

A diretora de Cultura da União Brasileira dos Estudantes Secundaristas, Alexssia Reis, enfatizou a necessidade
do deslocamento para o local de ensino, onde o programa irá garantir a permanência dos estudantes nas
escolas e universidades. “O Cartão Transporte vem mais uma vez ajudar os estudantes, principalmente os
secundaristas dos IEMAs, onde se tem a necessidade do deslocamento de seus municípios. Essa política visa
não só o deslocamento dos estudantes, mais a permanência desses alunos na escola, tendo em vista a
dificuldade com a distância”, afirmou Alexssia Reis.

A secretária de Seejuv, Tatiana Pereira, ressaltou o comprometimento do Governo do Estado com a juventude
maranhense, no que ao acesso à educação.

“Realizamos o lançamento do Cartão Transporte Universitário, uma importante agenda do Governo do Estado
com a juventude, em que o nosso governador Carlos Brandão determinou o quanto é fundamental dobrar a
quantidade de vagas do Cartão Transporte e, com certeza, só vai avançar ainda mais os direitos com a
juventude e garantir o acesso à universidade, a educação, que é gerar oportunidade e transformar a vida da
juventude maranhense. A assinatura do edital 2022.1 pelo governador em exercício, Paulo Velten, é a
reafirmação do comprometimento com as juventudes do Estado”, disse Tatiana Pereira.



O ato de lançamento contou com a presença dos gestores municipais de Juventude, o Conselho Estadual da
Juventude, o gestor geral do IEMA, Alex Oliveira, e alunos da rede IEMA beneficiados pelo programa. O
presente evento foi realizado no auditório do Palácio Henrique de La Rocque, Av. Jerônimo de Albuquerque,
Jardim Renascença. 

As inscrições do Cartão Transporte Universitário seguem em andamento até o dia 5 de julho, para se inscrever
no programa basta acessar o site: transporteuniversitario.juventude.ma.gov.br


